



Nockherberg-Bieranstich in München

Beitrag

Es ist schon ein viel beachtetes Ereignis, wenn auf dem Münchner Nockherberg und bei der Paulaner Brauerei der Starkbieranstich mit einem Politiker-Derblecken und mit einem Singspiel verbunden wird.

Für die Samerberger Nachrichten haben wir diese Bildereindrücke bekommen und wir wünschen allseits und allzeit eine gute Fasten- und Starkbierzeit.

Fotos: Frank Sotola, Restaurant Maximilians in Berlin-Friedrichstraße







Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. München-Oberbayern
4. Nockherberg
5. Paulaner
6. Starkbier